

vaccination Parlons-en

Prendre une décision éclairée en tant que personne autochtone



Connaissances et confiance

Les peuples autochtones ont vécu de mauvaises expériences avec les maladies infectieuses et la vaccination, dont des morts massives, des expérimentations de vaccins et un manque d'accès aux mesures de santé publique. Ces expériences peuvent entraîner un manque de confiance envers

les professionnel·les de la santé. L'instauration de la confiance fait partie des soins offerts par les sages-femmes. Elles vous offrent de l'information et vous aident à prendre les meilleures décisions pour vous et votre famille.

Parlez à votre sage-femme. Nous sommes là pour vous écouter et répondre à vos questions.
canadianmidwives.org/fr/vaccins

#vaccinsparlonsen